

## El deporte en Rentería atraviesa un momento crítico

La actualidad deportiva nos induce a requerir unas palabras de los representantes de los tres clubs representativos de la Villa.

Don Victoriano Gamborena, presidente del C. D. Euskalduna, nos dice:

—Me siento satisfechísimo del cargo que ostento en este club de veterania gloriosa. Con nuestro lema—constancia—hemos sabido vencer en las canchas y en los campos de fútbol. Nuestro entusiasmo por él y el cariño que sentimos por el «txoko» nos alienan a seguir laborando por un mañana mejor.

—Sí. Atravesamos un momento crítico. Es muy grande el gravamen que pesa sobre nosotros—Diputación, Municipio, Federaciones, Arbitros...—para que podamos sobrellevar tanta carga, y siempre estamos temiendo el golpe decisivo.



C. D. TOURING

en éxito, al señaladísimo que obtuvimos el año pasado.

—¿Qué opina del estado del fútbol?

—Pienso que su época gloriosa ha pasado. Se fueron el desinterés, la constancia, el entusiasmo... Y de nada ha de servir que cuatro quijotes lo sigamos manteniendo aún a costa de nuestros intereses. Naturalmente, de este aspecto de la crisis tocamos principalmente las consecuencias los clubs modestos. Yo creo que si siguen así las cosas, los clubs dedicados al fomento del fútbol en la Villa desaparecerán sin remedio y para siempre.

¿Se confirmarán los augurios de los representantes más autorizados de los clubs representativos del deporte renteriano?

Ellos ven muy de cerca las cosas y sus opiniones se basan en razones reales.

En mano de la alición, que es la llamada a sostener la vida de las entidades deportivas, está, según parece, que no mueran las ilusiones de mis queridos clubs modestos renterianos.

PILATOS



C. D. EUSKALDUNA

El del Touring Club, nos dice:

—Pese a nuestro brillante historial—ahí están nuestros éxitos en fútbol y en ciclismo—; y pese, también, a nuestro constante entusiasmo, el estado del Club no es halagüeño. Al fútbol en decadencia le acompañan los cuantiosos gastos que su práctica y culto suponen. El peso es tal, que creo no podremos con él. El ciclismo es el fuerte del «Touring», y disponemos de un equipo insuperable. Este año habremos de organizar, aparte de nuestra cuarta prueba, el Campeonato de Guipúzcoa.

—¿Cree usted que el fútbol cederá ante el fuerte empuje del ciclismo?

—Es probable...

Por su parte, don Juan María Jaque, presidente del Rapid F. C. se expresa así:

—Como usted sabe, las características de nuestro conjunto han sido la filigrana y la técnica depurada. Practicándolas hemos reunido una serie incontable de triunfos. Por fiestas hemos de celebrar nuestra segunda prueba pedestre, que ha de superar,



RAPID F. C.